



Presentamos un nuevo boletín informativo de la Agrupación Municipal del PSOE-A de Pedroche. En esta ocasión hacemos un recorrido descendente hasta llegar a las elecciones municipales de 2015, donde Santiago Ruiz volvió a tener la confianza de los ciudadanos y ciudadanas de Pedroche.

Esta vez, no nos detendremos en la gestión de nuestro Ayuntamiento, sino en la actividad de la propia agrupación. Ya tendremos tiempo de demostrar que con un gobierno municipal socialista, Pedroche sigue avanzando y progresando en cualquier ámbito.

Recorreremos actividades ya realizadas, nuestro trabajo en las diferentes elecciones, y mostramos nuevas propuestas, fruto de nuestro afán por luchar contra desigualdades y de informar de todo aquello que creemos interesante.

Coincidiendo con esta publicación, lanzamos una campaña de recogida de alimentos. Queremos dotar a los niños y niñas del pueblo saharauí de alimentos básicos para subsanar en parte las graves deficiencias a las que se ven sometidos. Confiamos en la generosidad que siempre ha demostrado Pedroche.

Además, hemos organizado una charla – coloquio donde participará Manuel Carmona, delegado en Córdoba de la Junta de Andalucía, para hablar de una prioridad tanto para el Ayuntamiento de Pedroche como para la Junta, el empleo. Se desglosarán todos los planes y programas de empleo existentes. Creemos que será una oportunidad muy interesante para informarnos y resolver todas las dudas que tengamos sobre este tema.

Pedro de la Fuente, Secretario Gral. PSOE Pedroche

## Alimentos para el pueblo saharauí

Octubre, 2016

## Charla coloquio: *La prioridad, “El Empleo”*

noviembre, 2016

### CAMPAÑA DE Recogida de Alimentos

en Pedroche del 10 al 15 de octubre

legumbres (lentejas, garbanzos, ...), azúcar, sal,  
latas en conserva (atún, ...), pasta (macarrones, ...)

Deja tu ayuda en los  
establecimientos colaboradores.

También en el edificio  
Hogar del Pensionista, 1ª planta  
el sábado 15 de 11 a 14 horas.

establecimientos colaboradores:

- Autoservicio Encamita
- Autoservicio José María
- La Despensa
- Productos Romero
- Supermercado Coviran



Queremos dotar a los niños y niñas saharauí de alimentos básicos subsanando en parte las graves deficiencias a las que se ven sometidos



### Charla coloquio La prioridad, “El Empleo”

Interviene:  
**Manuel Carmona**  
delegado de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo  
de la Junta de Andalucía en Córdoba

12 de noviembre de 2016  
En PEDROCHE  
Biblioteca municipal  
19:00 horas



JUNTA DE ANDALUCÍA  
DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN CÓRDOBA



“ *Compañeros, compañeras y simpatizantes socialistas, hace un año que estoy al frente de la Secretaría de Organización de la Agrupación de Pedroche.*

*El año pasado nuestra agrupación se quedó huérfana y cuando en una reunión informal me comentaron mis compañeros que habían pensado en mí para ser la secretaria de organización de PSOE-A de Pedroche, no dudé en aceptar, (a veces suelo ser un poco impulsiva) ni me lo pensé.*

*Al día siguiente tuve mis dudas, no sabía si sería capaz de estar a la altura de un cargo con tanta responsabilidad y si podría dar el 100% debido a que por circunstancias laborales no me encuentro en el pueblo.*

*Pero, nuestra organización necesitaba una regeneración urgentemente, era una renovación obligada y dura. Nuestro Secretario General Juan Carrillo Sicilia nos había dejado después de perder la lucha que había mantenido tan intensa con su enfermedad. Una persona honrada, que en los tiempos que corren en política no se puede decir de muchos, trabajadora, que luchó por su pueblo y sus ideales, su PSOE, y que estos ideales los transmitió hasta los últimos minutos de vida, y su ilusión por votar en las que serían las últimas elecciones municipales.*

*Estas dudas se desvanecieron rápidamente, tenía que aceptar el puesto por ti, María José Moya Martín, mi amiga, mi prima. Lo diste todo como Secretaria de Organización de JSA, hiciste que un grupo de jóvenes se ilusionaran con la política y los ideales socialistas y estoy segura que también hubieses sido la mejor Secretaria de la Agrupación de PSOE-Pedroche, porque siempre distes tu apoyo y trabajo en cada acto. La primera que estaba dispuesta a recorrer las calles del pueblo para llevar la política y tus ideas socialistas, esas ideas que llevabas a cabo como concejala. Porque la política te gustaba, te ilusionaba y la utilizabas para mejorar tú pueblo y sobre todo intentar mejorar vida de tus paisanos.*

*Juntas nos hicimos militantes de JSA. Aún recuerdo el día que con tanta ilusión me dijiste que se iba a constituir la Agrupación Local de Juventudes Socialistas en Pedroche y cómo, juntas, un día también nos afiliamos al PSOE. Junto a tu recuerdo intentare hacer un buen trabajo como Secretaria de Organización y con el apoyo indiscutible de Pedro de la Fuente, nuestro Secretario General, que muchas veces tiene que hacer también de Secretario de Organización, ya que como he dicho al tener mi puesto de trabajo en otra ciudad me es imposible participar al 100% en los actos.*

*En la asamblea en la que fui elegida Secretaria de Organización en la Ejecutiva Local del PSOE de Pedroche, uno de los objetivos que nos impusimos todos los componentes de la misma fue revitalizar la vida del partido y potenciar la comunicación y participación tanto externa como interna entre la ejecutiva, el Grupo Municipal, nuestros afiliados, afiliadas, simpatizantes y vecinos del municipio, y hacer de esta ejecutiva un nexo entre éstos últimos, el municipio en general y la política, con el firme deseo de poder compartir con todos los ciudadanos de Pedroche sus inquietudes y aspiraciones.*

*Nos hemos reunido periódicamente para exponer nuestras*

*inquietudes y las que nos transmitían nuestros paisanos e intentar solucionar todas aquellas que estuvieran en nuestra mano, y hemos tenido días de convivencia donde hemos intentado reforzar nuestra unión.*

*Los socialistas nos hemos caracterizado por ser críticos y principalmente con nosotros mismos. Debemos aprender de las críticas porque así éstas siempre serán constructivas, pero estas críticas no debemos expresarlas en cualquier lado porque pueden hacernos mucho daño.*

*Formamos parte de una organización con más de 130 años de historia, de clase trabajadora y de hombres y mujeres que luchan por transformar la sociedad en una sociedad libre, igualitaria, solidaria y en paz que lucha por el progreso de los pueblos.*

*Nuestros principios son la libertad, igualdad, solidaridad y justicia social.*

*Somos progresistas porque estamos al servicio de la ciudadanía, no la ciudadanía a nuestro servicio como parece que creen algunos, según se está viendo en estos últimos tiempos.*

*Queremos luchar por ser un partido transparente, abierto a los cambios, a la evolución y a la innovación. Donde estemos próximos a los ciudadanos y las ciudadanas, sensible a sus problemas y deseos.*

*Como Secretaria de Organización quiero manifestaros que en estos tiempos que vivimos necesitamos lo mejor de nosotros mismos, de la participación de todos y todas, de nuestro compromiso con nuestras ideas de progreso, de solidaridad y de justicia, porque los socialistas seguimos afianzándonos que nuestro principal valor son las ideas, las propuestas de futuro, las aportaciones positivas y constructivas.*

*Tenemos que luchar por todo esto, se lo debemos a todas esas personas humildes que lucharon por estos objetivos e incluso se jugaron la vida en ello.*

*La unión hace la fuerza.*

*Un muy afectuoso saludo socialista.*

***Paqui Moya, Secretaria de Organización PSOE Pedroche***



*Constitución de la Agrupación Local JSA Pedroche  
Año 2007*

## Un acto público de recuerdo

Junio, 2016

Un año después del fallecimiento de Alfonso Cobos, Juan Carrillo y María José Moya, la agrupación municipal socialista organizó un acto de recuerdo. Desde PSOE Córdoba, estuvo presente su secretario general, **Juan Pablo Durán**, y **María Jesús Serrano**. También estuvieron **Juan Díaz** (alcalde de El Viso), **Luciano Cabrera** (alcalde de Alcaracejos) y **Elías Romero** (alcalde de Santa Eufemia). Se desarrolló en la Casa de la Cultura, aunque en primer lugar se hizo una ofrenda floral en el cementerio municipal.

“ (...) Ahora, independientemente del dolor por la amistad y cariño, es de obligado reconocimiento la importantísima dedicación y gran trabajo que, tanto Alfonso como Juan y María José, han realizado por Pedroche. Y lo hicieron con un único fin, su amor por el pueblo e intentar, dentro de sus posibilidades, mejorar la vida de sus paisanos aplicando políticas de igualdad, de bienestar y sin discriminación.

Los pueblos avanzan gracias a la labor de sus Ayuntamientos, y según sean las políticas seguidas, en esos pueblos mejorarán los servicios básicos, la sanidad, la educación, el bienestar de mayores y pequeños, el ocio, sus infraestructuras y su patrimonio arquitectónico. Todo este progreso, que lo tengamos claro, en Pedroche se ha conseguido gracias a gobiernos socialistas, con alcaldes como Alfonso y Juan, con concejales como María José.

El esfuerzo diario por mejorar, el luchar por lo que se cree más justo, el levantarse de las caídas con más fuerza, incluso el reconocer fallos para que no vuelvan a suceder, son características que nos definen, a los socialistas. Así eran ellos, y así tenemos que ser nosotros.

A los compañeros y compañeras militantes, algunas veces los he identificado con una familia. Habrá mosqueos entre nosotros, habrá rencillas, malentendidos, como en todas las familias, pero todos tenemos un único fin, mejorar. Yo lo tengo claro. Con la palabra todo se soluciona. El silencio nos traiciona. Así que, en actos como éste, donde nos reunimos, donde recordamos, nos ayudan a eso, a ser más fuertes, a estar más unidos.

Y todos tenemos que buscar lo mismo, intentar mejorar esta sociedad, cada persona desde su posición, con un granito de arena o con un saco, pero sabiendo que nadie es más que nadie. Podemos ser alcalde o podemos ser concejal, podemos estar en el Ayuntamiento o no, podemos ser militante o simpatizante, pero nuestro pensamiento, iniciativa o trabajo, debería ser valorado por igual para cualquiera. Las desigualdades hay que eliminarlas en todos los niveles.

El acto de hoy es de reconocimiento y recuerdo para tres personas que desde la política activa, desde el Ayuntamiento, han dedicado parte de su vida y de su trabajo en luchar para que vivamos en un pueblo mejor; pero es de justicia acordarnos hoy también de otros compañeros y compañeras, ya sean militantes o no, que nos han ido dejando. El socialismo en Pedroche, al igual que en cualquier otro sitio, tiene que estar unido, igual que en las alegrías de los buenos resultados, también en aquellos momentos que nos hace bajar la mirada. La unión es nuestra fuerza, y el agradecimiento y apoyo es

fundamental para todos nosotros.

Lástima, ya sea dicho de paso, que la crítica o la indiferencia sea predominante ante personas que solo buscan con su trabajo luchar contra desigualdades y políticas antisociales, y solo son reconocidas cuando ya no están con nosotros. Desde aquí, mi admiración por todas aquellas personas que dan el paso de involucrarse y de intentar luchar por unos ideales que solo pretenden una sociedad más justa. (...)

**Pedro de la Fuente**, Secretario Gral. PSOE Pedroche

“ Queridos compañeros y compañeras, lamento no poder acompañaros esta tarde en este bonito homenaje que hacéis a Juan, Alfonso y María José; pero como sabéis, la agenda electoral me obliga a estar en otro sitio a esta misma hora. Sin embargo, no quería dejar pasar la ocasión sin hacerlos llegar estas líneas en recuerdo de tres compañeros tan especiales.

En primer lugar, por la memoria del que fuera el primer alcalde socialista de Pedroche, nuestro querido Alfonso; y de quien continuó con ese legado honesto de socialistas incansables, como fue nuestro estimado Juan. Socialistas que engrandecieron el nombre de nuestro partido y que derramaron su vida por ponerla al servicio de los demás.

Y permitidme un recuerdo especial para María José. Su marcha me dolió tanto como a vosotros, y jamás podremos olvidarla porque ha dejado una huella imborrable entre nosotros gracias al empuje y a la fuerza que la caracterizaban, ya que no sólo era su juventud y tesón, sino su modo de hacer las cosas lo que nos hará recordarla.

Os echamos de menos, compañeros del alma. Mi reconocimiento y gratitud, como secretaria general de los socialistas andaluces, estará siempre con vosotros. Mi cariño para vuestras familias, amigos y vecinos.

Y mi deseo para que vuestro ejemplo nos siga dando la energía necesaria ahora y siempre; y que vuestro recuerdo nos haga reflexionar sobre nuestra historia, la del Partido Socialista, al que han dedicado la vida tantísimas personas, y que nos indica que el PSOE sigue mereciendo mucho la pena.

Un abrazo muy fuerte y toda mi gratitud.

**Susana Díaz**, Secretaria Gral. PSOE Andalucía



Pedroche  
**PSOE**

## ACTO DE RECUERDO

Sábado 4 de junio de 2016

19:00 h., Cementerio municipal

**Acto de recuerdo de la Agrupación Local del PSOE a sus compañeros:**

- Juan Carrillo Sicilia
- Alfonso Cobos de la Fuente
- María José Moya Martín

20:30 h., Casa de la Cultura

**ACTO PÚBLICO con la intervención de:**

- Pedro de la Fuente, Secretario Gral. PSOE Pedroche
- Santiago Ruiz, alcalde de Pedroche
- Juan Pablo Durán, Secretario Gral. PSOE Córdoba



## Ayuda a Ecuador

Abril, 2016

"Alianza por la Solidaridad" movilizó a sus equipos en Ecuador y Colombia para apoyar la emergencia humanitaria que supuso el terremoto producido en abril.

La Agrupación Municipal de Pedroche colaboró difundiendo los métodos que se podían utilizar para hacer donaciones.

**Ayuda urgente terremoto Ecuador**

ALIANZA POR LA SOLIDARIDAD se ha movilizó en Ecuador y Colombia para apoyar esta emergencia humanitaria

Puedes apoyar la emergencia humanitaria en estas cuentas que hemos abierto para apoyar a la población afectada:  
 BANCO SANTANDER ES87-0049-0001-56-2010086860  
 LA CAIXA ES19-2100-3945-69-0200075407  
 BBVA ES09-0182-2370-44-0208514859

Puedes enviar un SMS con la palabra ALIANZA al 38014. Donarás 6 euros que se destinarán directamente a la emergencia de Ecuador.  
 Y puedes donar a través de la web [www.alianzaporsolidaridad.org](http://www.alianzaporsolidaridad.org)

Colabora Organiza

Andalucía **PSOE** Alianza por la Solidaridad 30 Años  
 Agrupación Municipal de PEDROCHE

## Consulta a la militancia

27 de febrero de 2016



El PSOE consultó a su militancia si apoyaba los acuerdos con los que se negociaba para conformar gobierno tras las elecciones generales del 20 de diciembre.

*"El PSOE ha alcanzado y propuesto acuerdos con distintas fuerzas políticas para apoyar la investidura de Pedro Sánchez a la Presidencia de Gobierno. ¿Respaldas estos acuerdos para conformar un gobierno progresista y reformista?"*

La Agrupación Municipal de Pedroche participó activamente y votó mayoritariamente "SI".

## El PSOE informa sobre los PGE 2016

Octubre, 2015



En octubre de 2015, Córdoba era la décima provincia española con mayor tasa de paro (29,2%) y la última provincia española en inversión por habitante en los Presupuestos Generales del Estado para 2016 aprobados por el PP, con 82 euros por habitante.

A partir de estos datos, el PSOE de Córdoba organizó en Pedroche un acto informativo donde **Juan Díaz Caballero**, candidato al Senado (hoy Senador) y alcalde de El Viso, y **Rosa Ana González Moreno**, candidata al Congreso y concejala en Dos Torres, hablaron y debatieron con los asistentes sobre este tema. En la mesa estuvieron acompañados por el alcalde de Pedroche, **Santiago Ruiz García**, y por el secretario general del PSOE-A de Pedroche, **Pedro de la Fuente Serrano**.

**ACTO INFORMATIVO**  
en Pedroche

**Presupuestos Generales del Estado para CÓRDOBA en 2016**  
con la intervención de

**Juan Díaz**, candidato al Senado y alcalde de El Viso  
**Rosa Ana González**, candidata al Congreso  
**Auxiliadora Pozuelo**, Diputada Provincial

Miércoles, 21 de octubre de 2015  
A las 20:30 horas  
Biblioteca Municipal de Pedroche

Socialistas de Pedroche

## Elecciones Generales

Diciembre 2015 y junio 2016

Tanto en las Elecciones Generales del 20 de diciembre de 2015 como en las del 26 de junio de 2016, la ciudadanía de Pedroche le volvió a dar su apoyo al PSOE. En páginas siguientes vemos una tabla con toda la información.

**ACTO PÚBLICO EN PEDROCHE**

**UN futuro PARA LA MAYORÍA**

**VOTA PSOE**

INTERVIENEN:

**SANTIAGO RUIZ GARCÍA**  
Alcalde de Pedroche

**JUAN DÍAZ CABALLERO**  
Candidato al Senado y Alcalde de El Viso

Viernes 11 de diciembre,  
20:30 h.  
Casa de la Cultura  
PEDROCHE

Pedroche  
**PSOE**

**PSOE**

**Pedro Sánchez**

VOTA POR  
**UN futuro PARA LA MAYORÍA**

PSOE.ES

## Elecciones Generales 20D

Diciembre, 2015



Acto público



JSA recorren Pedroche



Pegada de carteles



Interventores

## Elecciones Generales 26J

Junio, 2016



Interventores



JSA recorren Pedroche



Colocación de pancartas

26 de junio de 2016

**ELECCIONES GENERALES**

20 de diciembre de 2015

**CONGRESO**

	1.018	72,87%	1.097	78,30%	
Total votantes	1.018	72,87%	1.097	78,30%	Total votantes
Abstención	379	27,13%	304	21,70%	Abstención
Votos nulos	18	1,77%	18	1,64%	Votos nulos
Votos en blanco	2	0,20%	5	0,46%	Votos en blanco
	<b>Votos</b>		<b>Votos</b>		
<b>PSOE</b>	<b>469</b>	<b>46,90%</b>	<b>497</b>	<b>46,06%</b>	<b>PSOE</b>
PP	376	37,60%	399	36,98%	PP
PODEMOS-IU-EQUO	91	9,10%			
C's	57	5,70%	70	6,49%	C's
UPyD	2	0,20%	0	0%	UPYD
PACMA	1	0,10%	4	0,37%	PACMA
PCOE	1	0,10%	2	0,19%	PCOE
FE de las JONS	1	0,10%	0	0%	FE de las JONS
PCPE	0	0%	1	0,09%	PCPE
AND	0	0%			
EB	0	0%	0	0%	EB
RECORTES CERO-GRUPO VERDE	0	0%	0	0%	RECORTES CERO-GRUPO VERDE
VOX	0	0%			
			79	7,32%	PODEMOS
			22	2,04%	IULV-CA, UPeC

**SENADO**

	1.007	72,08%	1.080	77,09%	
Total votantes	1.007	72,08%	1.080	77,09%	Total votantes
Abstención	390	27,92%	321	22,91%	Abstención
Votos nulos	38	3,77%	49	4,54%	Votos nulos
Votos en blanco	10	1,03%	27	2,62%	Votos en blanco
	<b>Votos</b>		<b>Votos</b>		
<b>José Manuel Mármol Servián (PSOE)</b>	<b>461</b>	<b>47,57%</b>	<b>487</b>	<b>16,39%</b>	<b>José Manuel Mármol Servián (PSOE)</b>
<b>Juan Díaz Caballero (PSOE)</b>	<b>457</b>	<b>47,16%</b>	<b>478</b>	<b>16,09%</b>	<b>María de la Salud Navajas Glez. (PSOE)</b>
<b>María de la Salud Navajas Glez. (PSOE)</b>	<b>453</b>	<b>46,75%</b>	<b>478</b>	<b>16,09%</b>	<b>Juan Díaz Caballero (PSOE)</b>
María Beatriz Jurado Fdez. de Córdoba (PP)	378	39,01%	391	13,16%	María Beatriz Jurado Fdez. de Córdoba (PP)
Jesús Ramón Aguirre Muñoz (PP)	373	38,49%	384	12,92%	Jesús Ramón Aguirre Muñoz (PP)
Fernando Priego Chacón (PP)	368	37,98%	382	12,86%	Fernando Priego Chacón (PP)
María Alegría Jiménez Abao (PODEMOS)	72	7,43%	61	2,05%	María Alegría Jiménez Abao (PODEMOS)
José Manuel Blanco Gómez (PODEMOS)	68	7,02%	56	1,88%	José Manuel Blanco Gómez (PODEMOS)
Antonia Naranjo Carmona (IU)	67	6,91%	55	1,85%	Francisco Genaro Garrido Jiménez (C's)
Isidoro García-Escribano Acedo (C's)	45	4,64%	46	1,55%	María del Carmen Jaime Mena (C's)
María del Carmen Jaime Mena (C's)	44	4,54%	44	1,48%	Isidoro García-Escribano Acedo (C's)
Israel Ortega Padilla (C's)	39	4,02%	23	0,77%	María Josefa Bravo Rguez. (IULV-CA, UPeC)
Ana María Sánchez García (PACMA)	5	0,52%	18	0,61%	Juan Merino Cañasveras (IULV-CA, UPeC)
Manuel de Toro Costa (PACMA)	3	0,31%	17	0,57%	Antonia Naranjo Carmona (IULV-CA, UPeC)
María Araceli Sánchez Rabasco (PACMA)	2	0,21%	5	0,17%	Ana María Sánchez García (PACMA)
Rafael Saco Ayllón (VOX)	2	0,21%	4	0,13%	Manuel de Toro Costa (PACMA)
Félix Caballero Parreño (FE de las JONS)	1	0,10%	3	0,10%	María del Mar Díaz Polonio (EB)
			3	0,10%	Noelia Amador Burgos (PACMA)
			2	0,07%	Mercedes Jiménez Ortiz (RECORTES CERO-G.V.)
			2	0,07%	Antonio Zurera Cañadillas (PCPE)
			1	0,03%	Emilio Juan Manuel Sánchez Caballero (UPYD)
			1	0,03%	Ana Isabel Gómez Gómez (UPYD)
			1	0,03%	Francisco Infante Lisarte (EB)
			1	0,03%	Manuel Lara Tejada (RECORTES CERO-G.VERDE)
			1	0,03%	Félix Caballero Parreño (FE de las JONS)

## Elección de Secretario General

Julio, 2015

En asamblea extraordinaria en el PSOE de Pedroche, con el fin de reestructurar su comité ejecutivo municipal tras el fallecimiento de su Secretario General, Juan Carrillo Sicilia, resultó elegido Secretario General el que fue Teniente de Alcalde durante los últimos 12 años en el Ayuntamiento, **Pedro de la Fuente Serrano**. Como Presidente continúa **Elías Moya Lozano**, para la Secretaría de Organización fue elegida **Francisca Moya Moya**, y como Secretario de Política Municipal, **Miguel Ángel León Moya**.

“ Tomo esta nueva responsabilidad con ilusión, aunque también con tristeza por tratarse de un fallecimiento la causa de este cambio. Además, la reciente pérdida de la compañera María José Moya sigue estando en la memoria y es un gran palo difícil de aguantar. Ahora más que nunca hay que estar unidos, mirar al frente, y luchar por esos ideales que tanto defendían nuestros compañeros. (Pedro de la Fuente)

## Nos dejaron grandes personas

Mayo, 2015



El 16 de mayo del año pasado nos dejó **Juan Carrillo Sicilia**, secretario general de la agrupación y alcalde desde 1987 hasta 1995.

El 30 de mayo falleció **Alfonso Cobos de la Fuente**, alcalde socialista de Pedroche desde 1983 hasta 1987.

Y el 1 de junio, **María José Moya Martín**, concejala recién elegida, iba de número dos por el PSOE, llevando ya 8 años, desde 2007 hasta 2015, en el gobierno municipal en las delegaciones de salud y políticas sociales. Además fue miembro de la Ejecutiva Provincial socialista entre 2008 y 2012.

## Santiago Ruiz vuelve a ganar

24 de mayo de 2015

La candidatura del PSOE-A vuelve una vez más a ganar las elecciones municipales. **Santiago Ruiz García** es designado alcalde por cuarta vez consecutiva.

M<sup>a</sup> José Moya Martín (nº 2), sería concejala por tercera vez, pero falleció antes de la toma de posesión.

Miguel Romero Ruiz (nº 3) y Ana Belén Carrillo Pastor (nº 4) repiten como concejales por 3ª vez.

Manuel Ángel Belvis Pizarro (nº 5) y Rocío Sanchis Carrillo (nº 6, que entra a ser concejala por la ausencia de M<sup>a</sup> José) trabajarán por Pedroche por primera vez.



24 de mayo de 2015

### ELECCIONES MUNICIPALES

22 de mayo de 2011

Total votantes	1.224	86,26%			1.258	89,99%	Total votantes
Abstención	195	13,74%			140	10,01%	Abstención
Votos nulos	36	2,94%			33	2,62%	Votos nulos
Votos en blanco	14	1,18%			26	2,12%	Votos en blanco
			<b>Votos</b>	<b>Concejales</b>	<b>Votos</b>		
<b>PSOE-A</b>	<b>653</b>	<b>54,97%</b>	<b>5</b>	<b>5</b>	<b>612</b>	<b>49,96%</b>	<b>PSOE-A</b>
PP	521	43,86%	4	4	587	47,92%	PP





Andalucía  
**PSOE**